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■ 会 長 報 告         森下 敏顯君 

皆さん、こんにち

は、このところ、昼

夜の気温の差が大

きく、体調を崩さ

れ、風邪をひく方

が多くいます。年

齢が上がるほどに

症状がひどいとのことなので気をつけないとい

けません。 

僕も土曜日、柳原先生にインフルエンザの注射

をお願いしました。皆さんも充分気を付けてく

ださい。 

本日はしばらくお体の都合で例会をお休みして

いた仲田廣志君が今日から又、元気な姿を見せ

てくれました。おめでとうございます。 

昨晩はメンバーの落合君の自民党県連総務会長

就任を祝う会にはクラブの皆さん大勢参加して

いただき、盛り上げていただきました。おかげで

大成功に開催でき、本人も非常に感謝、感激して

おりました。 

クラブにはまだ何も貢献していない会員ですが、

いまは県民、市民の為に働いていると言う事で、

今しばらくご勘弁ください。いずれクラブにも

貢献してくれるものと思っています、よろしく

お願いします。 

皆さんのお子さん、お孫さんの中で将来、県会議

員になりたいという子がいたら、ぜひ応援して

やってください。但し、県会議員になりたい友達

を持つのだけは将来苦労する事になるから、で

きれば避けなさいと教えてやってください。 

さて、12 月の師走に入りました。ラビンドラン

RI 会長より年末のご挨拶という事でメールが入

っていました。今年度のテーマである『世界への

プレゼント』になる為にポリオを含む僻地での

医療、水、貧困に対する寄付のお願いであります。 

それと 5月にソウルで開催される RI世界大会へ

の出席要請でした。本日の理事会にて検討させ 

ていただきます。 

今年も 6日（日）にはゴルフ同好会が藤枝ゴルフ

場で行い、23 日（水）天皇誕生日の祭日ですが

当小杉苑にてクリスマス例会が開かれます。皆

さんお仕事共々お忙しい中、健康に留意して新

しい年を笑顔で迎えてほしいと願います。 

それでは本日の会長報告を終わりとさせていた

だきます。 

ありがとうございました。 

■ 出 席 報 告           平野 純也君 

本日のホームクラブ

出席者 
前回の補正出席者 

30／41 73.17％ 30／41 73.17％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○荒井君 ○石垣君 ○大石君 ○鈴木邦君  

○土屋秀君 ○仲田晃君 ○山田君 池谷君  

江﨑晴君 大杉君 玉木君 

(２)メークアップ者  

杉山 静一君（静岡） 鈴木 透君（静岡） 

大石 英典君（静岡中央） 

■ ビ ジ タ ー                      

小山 明良君（藤枝南） 

■ スマイル B O X          平野 純也君 

・昨日は大変お世話になりました。ありがとうご  
 ざいました。これからも県政発展の為がんば

ります。           落合 愼悟君 
・夕べは落合君のパーティーにお大勢参加して

頂きおかげで盛り上がりました。ありがとう

ございました。        森下 敏顯君 
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・皆出席・ｶﾞﾊﾞﾅｰ表彰に感謝して皆さんも健康第 
 一ですから、ロータリーの例会に長年出席で

きるようにしたいです。    杉山 静一君 
・クラブよりお見舞いを頂きましてありがとう

ございました。厚くお礼申し上げます。術後の

経過も今一つといった所ですが、リハビリに

努め、元の体に戻したいとおもっています。ク

ラブの皆様には、ご心配とお心遣いをいただ

きましたこと改めて感謝申し上げます。 
仲田 廣志君 

・会員誕生ありがとうございます。これからもよ  
ろしく御願いします。     菅原 慎司君 

・誕生祝いありがとうございます。おかげさまで  
八十歳となります。            小西 啓一君 

・12 月 17 日 72 回目の誕生日を迎えます。あと  
少し頑張ります。              松葉 隆夫君 

・結婚祝いに感謝               江﨑 晴城君 

スマイル累計額  １０５，０００円 

■ ク ラ ブ 年 次 総 会               

 

 

鈴木 舜光会長 

    エレクト 

 

 

 

先ほどは 会長に指名いただきましてありがと

うございます。 

今まで折角若い会長さんに変わりつつあるのに 

私で良いのかと 心配になりますが・・ 

折角いただいた 名誉ですのでできる限りの努

力を致したいと思いますのでご協力を宜しくお

願い致します。 

私の職業分類が宗教ですので 会長報告等は 

出来るだけ宗教に関するお話を多めに入れてい

きたいと思っております。 

私の職業柄 大長副会長をはじめ皆様にご迷惑

をおかけすることと思いますが ご勘弁をいた

だきたいと思います。 

お受けしたからには 精一杯努力を致します。

役員人事を含めて重ねてご協力をお願い致しま

す。 

 

 

 

 

 

大長 昭子副会長  

    エレクト 

 

 

 

次期副会長に選任されました大長です。 

入会して６年、未熟な私ですが、会長を支え他の

役員・理事の皆さんと協力し、会の運営を行って

まいりたいと思います。 

どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

島村 武慶幹事 

    エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

大塚 高弘副幹事 

    エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

青島 彰君 

(指名委員長代理) 
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１２月のお祝い 
おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／青島鉄君） 


